

# Jesús Izunza Madrid

Edad: 58 años

Diseño Gráfico y propietario de un taller dedicado a las Artes Gráficas.



Como la mayoría de nosotros, la atracción por el mundo de las miniaturas comenzó en la infancia, aproximadamente a los 8 años, cuando mi hermano me regaló un Ju 87 Stuka, que finalmente terminó armándolo él, a partir de ahí el gusto hacia los modelos a escala creció hasta la adolescencia, armando sin pintar y colocando calcas sin preocuparme por el orden ni la versión, solo que se vieran vistosos. Después de pasar varios años sin tocar un modelo, a los 23 años descubrí en el centro de Puebla una tienda de modelismo donde tenían de todo tipo de kits, ahí empecé a comprar principalmente aviones y más adelante tanques y vehículos en escala 1/72.

Dos años después, en 1992 participé en mi primer concurso en la Casa de la Cultura organizado por el IPMS Puebla donde recibí un segundo lugar en tanques 1/72, a partir de ahí hice lo posible por seguir participando en los concursos estatales, foráneos y Nacionales, tratando de subir mi calidad en el armado y pintura a base de información que iba recopilando y ahora gracias a los formatos digitales, se encuentra casi todo lo necesario para llevar a buen término cualquier modelo que se tenga a la mano.

Hasta el día de hoy me dedico principalmente al armado de tanques y vehículos alemanes en escala 1/35 y uno que otro modelo en fantasía o ciencia ficción que me resulte interesante.

En el año 2004 fui invitado a visitar el Grupo de Modelismo Estático de Puebla, MEP IPMS-Puebla, donde encontré un grupo sólido, bien organizado y con una concurrencia de grandes personas, por lo cual, a los pocos meses me hice miembro activo del club y hasta la fecha, participando principalmente como parte de las filas del grupo y en la mesa directiva como tesorero, secretario y presidente, últimamente diseñando la imagen de los concursos y como parte de la organización de los mismos, ahí he encontrado grandes amigos con la disposición de ayudar sin reservas, compartiendo e intercambiando técnicas y conocimientos con respecto al tema modelístico.

A la fecha tengo en mi haber varios primeros, segundos y terceros lugares, así como premios especiales tanto estatales, foráneos y Nacionales, muchos de ellos gracias al apoyo del MEP IPMS-Puebla.

El modelismo estático es una parte esencial de mi vida, ya que me ayuda con el estrés diario y desarrolla la imaginación y mucho de lo que he logrado es gracias al apoyo de mi familia que me empuja a seguir haciendo lo que hasta ahora: modelismo.